

BERKENNE, brasseur à Fagnies (Hainaut).
LECLERCQ, maire de Fontaine-en-Bots (Landerneau).
LEFÈVRE, à Louvigny (Quimper) (Le Quimper-Est).
LETOUR, médecin à Coutances (Sarre-le-Château).

Arrondissement de Cambrai

LOISET, agriculteur à Iwuy (Cambrai-Est).
LE MAHIEU, négociant à Carvin (Carrières).
CARPENTEREIL-HOBOM, maire de Pommereuil (Le Cambrai).

G. CARBON, maire de St-PYTHON (Solesmes).

Arrondissement de Domrémy

DROGBRE, agriculteur à Arceux (Ardennes).

OLIVIER, agriculteur à Domrémy (Vosges-Ouest).

Arrondissement de Dunkerque

CARDENGNE, négociant, adjoint au maire de Berques.

E. DURIAZ, docteur en médecine à Dunkerque (Dunkerque-Est).

M. TORRIS, négociant, maire de Graville.

WENAREM, docteur en médecine à Wimille (Wormhout).

Arrondissement de Hazebrouck

BESCHOUFLÉ, maire de Jemelle (Avesnes-sur-Helpe).

MORAND-CATTIN, maire de Bazinghem (Hazebrouck-Sud).

Le conseil d'arrondissement du Boulent-Nord-Est est aussi sorti.

Arrondissement de Lille

VIGNIERON, maire de la Chapelle-d'Armentières (Armentières).

BUDROUX, négociant à Templeuve (Cousolne).

MELLIEZ DEWAILLY, négociant en vins à Léchain (Lanres).

Enghien, à Hellouin (Lille-Est).

BOUCQUET, à Lille (Lille-Sud-Est).

LUCET & LOYEN, maire, député, à Lille (Lille-Sud-Est).

PARY, maire de Mons-en-Pévèle (Pévèle-Nord).

JULIS HASENBURG, à Roubaix (Roubaix-Est).

LEGRAS-MARCHAND, brasseur à Aulnois-sous-Marais (Sambre).

SAIN, industriel à Béthune (Tourcoing Nord).

PARBASSE, négociant à Tourcoing (Tourcoing N.).

Arrondissement de Valenciennes

COFFELIN, maire de Maastricht (Bousval).

LEFEUVRE, député, maire de Battice (Saint-Amand, rive droite).

SACRAUD, maire de Valenciennes (Valenciennes Est).

CONSEIL MUNICIPAL DE TOURCOING
Session du mercredi 7 juillet 1898

Présidence de M. V. Baudouin, maire.

La séance est ouverte à 8 h 30.

Sont présents : M. H. Hesdeneux, maire, Sébastien Marne, Lecomte, adjoint; Baudouin, Bostombe, Gobert, Honore, Gossuin, Député, M. Henrion, Leclercq, Lejeune, Lefèvre, Lefèvrefort, Charnier, Lejeune, Gobert, Lejeune, Lefèvre, Lefèvrefort, Soubeyran, Devoye, Grandchêtel, Barbarie, Laugeron, Masrel-Leclercq, Corlier, Tacq, Drom.

Excuses : MM. Thys et Muller.

Le Conseil a voté la motion de la partie verte de la précédente lecture, la rejetant en son absence.

La distribution des eaux potables

M. Baudouin émet un vœu tendant à ce que l'Administration municipale se prononce de façon définitive en faveur de la construction d'un réseau de distribution des eaux potables.

C'est fait, au nom du conseil d'hygiène, tend à donner le plus possible les éléments de contagion de la maladie typhoïde, contagion aménagée par l'emploi d'eau contaminée.

Le Conseil prend, à l'unanimité, le vœu en considération et le renvoie à l'examen de la commission des finances et des eaux.

Le papier timbre

M. Baudouin demande qu'on en veuille le moins possible du papier timbre quand il s'agit de présenter une petition à l'administration.

M. Le Maire fait remarquer que ce n'est pas l'administration qui va faire le papier timbre.

Renouvellement de la commission des finances et des eaux.

Les reposes des processions

M. Barbarie demande ensuite que les fabriques d'églises soient soumises aux lois de vente comme les autres parties privées, pour la répartition des dépenses sur la vente unique au temps de procession.

Le Maire dit que lorsqu'il s'agit d'une fête publique dans un quartier on n'appelle pas le règlement.

M. Barbarie. — Ce n'est pas la même chose : pour les processions c'est une question commerciale.

Renouvellement de la commission des finances et des eaux.

Les sociétés subventionnées

M. Charles Jordan smet le vœu que toute subvention soit supprimée aux sociétés qui ne rendraient pas part au cortège de la fête du 14 juillet, au moins pour moitié de leur effectif.

Renouvellement de la commission des finances et des eaux.

Le budget des chemins vicinaux

Le Conseil approuve les prévisions budgétaires pour les chemins vicinaux en 1898.

L'imposition spéciale pour le traitement des gardes-champêtres

Le Conseil approuve la délibération réglementaire pour l'imposition de 14 centimes destinée au traitement des gardes-champêtres.

Le tramway de la rue de Gaud au Pont de Neufville

Sur un rapport du Maire, le Conseil décide de pousser à la prompte réalisation du projet d'aménagement du tramway de la Gare à la place du Pont-Neufville, en prévision de l'abandon du nouveau pont-canal.

Cession de terrains à la voie publique

Le Conseil approuve les actes à passer pour diverses cessions de terrains à la voie publique.

Représentations théâtrales

M. Louis Courteau, le véritable directeur du théâtre de la rue Archambault, de Roubaix, soutient une subvention de 300 fr. par représentation pour la prochaine saison théâtrale.

La demande est renvoyée à l'examen de la commission des finances.

Les bourses communales

Une heure à l'Ecole des Arts décoratifs est sollicité à l'enfaveur de M. Arthur Clément.

Renouvellement de la commission des finances et des eaux.

Ecrite matinée de la Croix Rouge

Il a été procédé à la réception des travaux de construction d'une gare entre la Croix-Rouge et la maternité de la Croix-Rouge, exécutés par M. Guérard.

Le Conseil a voté le procès verbal de réception et autorise l'administration à solder l'entrepreneur.

L'Union Fraternelle

La société chorale l'Union Fraternelle sollicite un subside de 1200 fr. pour assister les 14 et 15 août au concours de St-Quentin. Renouvellement aux commissions compétentes.

Acquisition pour le Musée

La ville est autorisée à acquérir, avec la participation de l'Etat, pour 3.000 francs, une statue en marbre de Damas qui a figuré au Salon de 1897.

Tournef, interrogé, habilement, je saurai si elle est avec moi ou contre moi, si elle est l'allié ou l'ennemi de Montmayeur.

Madame Doriat soupira.

Elle n'avait pas le fil, la pauvre mère. Elle avait trop souffert. Elle ne croyal plus qu'au mal.

Courlande restait pensif.

Lucienne doit aller souvent au cimetière, prier sur la tombe de ses deux fils. Je guetterai sa venue. Là, je lui parlerai... .

— Et je vous reverrai aussitôt, n'est-ce pas, monsieur Courlande, maintenant que vous m'avez mis l'esperance au cœur, vous n'allez pas m'abandonner ainsi, sans nouvelle? ..

— Non, non, ma pauvre femme, comptez sur moi. Mais je ne viendrai que la nuit. Il ne faut pas que l'on puisse soupçonner nos relations. Soyez discrète... Pas un mot à qui ça se soit!

Elle ne répondit pas, sourit triste et ferme répondant pour elle.

Courlande sortit et rentra dans sa soupe.

Le grand tombant. Il gelait à pierre fendre.

Agard grésillait.

Sapristi, murmurait-il en se frottant les mains, j'avais plus chaud au Sénégal... Enfin, ceux qui chassent le renard hiver en Sibérie, ne sont pas plus à leur aise... .

C'est ainsi qu'il se consolait par quelque souvenir de chasse.

Il se coucha sous ses bottes de paix, ramena avec soin autour de ses jambes et de ses épaulas quatre ou cinq couvertures, et, malgré le froid intense, finit par s'endormir.

Il se réveilla de bon matin.

Aujourd'hui, se dit-il, il faut que je volo l'U-

— ... Elle m'intéresse cette jeune fille. Elle est dans mon genre... Quand une femme se met à avoir de l'imagination, du diable si l'on sait jamais où elle s'arrêtera!

Un peu plus loin que le cinématographe, la route descend vers la vallée, en haut de laquelle le Mont-Valérien domine presque tous les jardins de ses batteries.

On pouvait, de là, surveiller la sortie de Lucienne, si elle quittait la fabrique pour remonter vers

Le poste de police de la Croix Rouge
Un ordre de 600 francs est demandé afin de remplir le poste de police de la Croix Rouge avec le poste central.

Le poste de cette installation est voté quitté à l'administration à débattre les prix demandés par les postes et télégraphes.

La Jeunesse Lyrique

Encore une demande de subvention renvoyée aux commissions des Finances et des Beaux Arts.

Le marché aux osseaux

Des pétitions ont été adressées à la Municipalité demandant que le marché aux osseaux soit transféré à un autre endroit.

La pétition sera examinée par la commission des halles et maré.

Demande à la vente d'un officier de pompiers

Une demande, venue d'un sous-officier de pompiers casernes, sollicite une indemnité. Renouvel à la commission des finances.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée aux commissions des Finances et des Beaux Arts.

Le marché aux osseaux

Des pétitions ont été adressées à la Municipalité demandant que le marché aux osseaux soit transféré à un autre endroit.

La pétition sera examinée par la commission des halles et maré.

Demande à la vente d'un officier de pompiers

Une demande, venue d'un sous-officier de pompiers casernes, sollicite une indemnité. Renouvel à la commission des finances.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.

Le bureau des Jeunes Avengeurs

Une demande de subvention renvoyée au bureau des Jeunes Avengeurs.</